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2 0 2 3 年 9 月 5 日 （ 火 ）  

議 案 関 連 質 問 

 

大和田あきお議 員 

横浜市会では 9 月 7 日（木）から 10 月 19 日（木）まで第 3 回定例会が

開かれます。発言原稿は議員控室でお渡ししております。本会議後はちょ

っとした懇談会も予定しております。ぜひお立ち寄りください。横浜市会

ホームページでネット中継も見られます。 

2023 年第 3 回定例議会のお知らせ  

9/7(木) 

午後 13：15 頃～ 

主な質問内容（予定） 
●電気・ガス・食料品等 物価高騰対策 

①保育所等への物価高騰対策について 

認可保育所や学童クラブへの光熱費等及び食材費

に対して、物価高騰の影響分を補助する議案だが、補

助額は今年6月の時点の物価指数をもとに算定してい

るため、現在の物価高騰の上昇率が反映されていな

い。支援の補助額を直近の物価上昇率に対応したもの

にする必要がある。また、各施設は依然として厳しい

コロナ対策などの負担増が続いている。光熱費等及び

食材費以外にも支援が必要だと考えるがどうか。 

 

②医療機関への物価高騰対策について 

今回の支援の対象に病床施設のない「診療所や薬

局」などが外れているのは問題。診療所や薬局も、病

床施設のある医療機関と同様、公定価格で事業を行っ

ている。当然ながら物価高騰の影響を価格に転嫁でき

（ 戸 塚 区 選 出 ） 

議会のお知らせ（議員名は党市議団の発言予定者） 
9/12（火）本会議/一般質問 みわ智恵美議員 

9/21（木）本会議/討論 白井まさ子議員 

9/29（金）総合審査 古谷やすひこ議員 

10/2（月）～10/18（水）決算特別委員会 

きないことから、市民にとって身近な医療機関である診療

所などへも同様な支援が必要であると考える。など 

●コロナ第 9 波が起きている中で、市民への感染

拡大予防の抜本的な啓発の強化と、補助が打ち

切られ経営が苦しい医療機関への支援を。 

 

●旧上瀬谷通信施設跡地の公園区域の決定 

公園の面積を当初の 45 ㌶から 65 ㌶に拡大したことは、

市民の声を反映と見ている。しかし、総事業費 555 億円の

うち市負担は 383 億円にのぼる。本来、この事業は国が全

面的に責任を持って進めるべきであり、国に対して公園整

備費用全額を負担するよう求めることが必要だと考える。 

  

●パシフィコ横浜ノースなどＭＩＣＥについて 

物価が上がるたびに自動的に契約が高くなる仕組み。

MICE 施設（ノース）の増設が、市の財政負担となっている。

これ以上、MICE 施設の増設はあり得ないと考える。など 

 

 

インターネット中継 

(生・録画)もご覧ください︕ 


